



Des panneaux pour une pêche à pied durable en Loire-Atlantique

Dans le cadre du programme national Life + Pêche à pied de loisir, cofinancé par l'Europe (onze régions littorales bénéficiaires), les communes allant de La Baule jusqu'à Pénestin (Morbihan) vont bénéficier de nouveaux panneaux d'information sur les bonnes pratiques à destination des pêcheurs à pied de loisir.

Le comité régional des pêches et élevages marins des Pays de la Loire (Corepem), qui a obtenu dans le cadre du programme, le financement pour deux panneaux, s'est rapproché en 2015 de la communauté d'agglomération Cap Atlantique (La Baule,

Le Croisic, La Turballe...) car elle avait en projet de changer ses propres panneaux d'information vieillissants.

Grâce à un travail de fond fait en bonne intelligence et une subvention de Cap Atlantique, ce sont 29 panneaux qui vont pouvoir être installés d'ici à la fin avril sur les dix communes littorales de Cap Atlantique. Ces panneaux illustrés comportent des informations sur la législation, les espèces, les tailles à respecter et les outils réglementaires, mais aussi sur les métiers de l'estran et l'environnement maritime.

Véronique COUZINOU